

Mineros de provincias de Petorca y San Felipe llegaron a La Moneda manifestando su rechazo a la venta del 10% de Quebrada Blanca

En una pacífica, pero masiva marcha, pequeños mineros de distintas partes del país llegaron el pasado miércoles a Santiago para manifestar su total repudio a la posible venta de ENAMI a Codelco, su participación del 10% de Quebrada Blanca. En esta convocatoria nacional participaron asociaciones, sindicatos y trabajadores de la Región de Valparaíso, que incluyeron a Minera Cerro Negro, y las Asociaciones de Pequeños Mineros de San Felipe, Catemu, Cabildo y Petorca.

El gremio se reunió con sus pares de Salamanca, Vallenar, Combarbalá, Illapel, Tal Tal, Chañaral, quienes en bloque marcharon a La Moneda en compañía de Jorge Riesco, presidente de la SONAMI, Sociedad Nacional de Minería, quien entregó una carta al Presidente Gabriel Boric, manifestando su rechazo.

Anuncio Patrocinado

Maritza Baeza, gerente de Operaciones y Sustentabilidad de Minera Cerro Negro, manifestó su preocupación por lo que podría ocurrir si se concreta esta operación. "Estamos preocupados por las consecuencias que esto podría tener, porque la pequeña minería está perdiendo fuerza con este tipo de accionar, y la idea es lo contrario, fortalecer las bases de la pequeña minería. Es por eso que, desde las provincias mineras de la región de Valparaíso, estamos hoy para manifestar nuestro rechazo a la venta de Quebrada Blanca", explicó Baeza.

En la Plaza de la Constitución se realizó la arenga por parte del presidente de la SONAMI, antes de entregar la carta al presidente. "No vamos a dejar que se siga desmantelando a Enami porque con eso se desmantela la minería. Queremos respuestas para la minería y para el futuro. Queremos que a los pequeños mineros se los deje trabajar", dijo Riesco.

Mineros de provincias de Petorca y San Felipe llegaron a La Moneda manifestando su rechazo a la venta del 10% de Quebrada Blanca

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



El conflicto podría agravarse si se concreta la venta, con lo cual los mineros expresaron que “se vendrían movilizaciones sociales importantes”. “Las autoridades como la ministra Williams debe tener claridad de lo que podría pasar, entendiendo el contexto social. Se viene el Día de la Minería en agosto, y de concretarse este negocio, el llamado es a no celebrar y estar de luto”, expresó la presidenta de la Asociación de Pequeños Mineros de San Felipe, Patricia Beiza.

Según la carta, “Enami vive hoy día una crisis muy preocupante, cuya responsabilidad recae en la falta de prioridad o maltrato que se la ha dado en distintos gobiernos”.

y tú, ¿qué opinas?